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路边多出一排房 居民嫌碍事
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瀛海镇

近日，大兴区旧宫镇

芳源里小区有居民反映，

自己居住的小区内多出

了一排建筑，影响了居民

的出行。记者随后来到该小区，在小区居民

的指引下看到这处建筑位于小区东门入口

处，长约30米，宽度近3米，紧挨着小区的道

路，让原本4米宽的路面变窄了。

小区内盖底商食堂 物业称不在管辖范围

关于这里是什么时候盖起来的，以及它

的用途，有居民说：“具体时间记不起来了，但

是这里以前是没有这个建筑的，本来是比较

宽的路，现在这样让路面变窄了，骑车走的时

候经常被对面转弯过来的汽车吓一跳，因为

它挡住了视线，使得行人看不见车，车也看不

见人。”

另有居民说：“以前好像是栅栏，里面就

是大家停自行车的，后来加盖成了这样。”还

有人表示这里“曾经是空地，属于停车的地

儿”。而关于建筑的用途，大家均表示，“是

小区前面底商的后厨，前面有一个超市，这

里是他们的食堂。”记者在门口看到，有厨师

在里面做饭。外边墙体上有抽油烟机排出

的油烟污渍。

那么这个“食堂”是由谁盖的呢？有没

有征求过业主们的意见？为此记者来到小

区的物业公司——北京延龙物业管理有限

责任公司询问情况，工作人员告诉记者：“盖

起来有段时间了，但这儿不归我们管，那儿

虽然是在小区里边，但是不在我们的管辖范

围内。”

社区环境变差 部分居民有怨言

在记者走访过程中，许多居民反映称：“小

区内路面坑洼不平，经常有摔伤崴脚的，卫生

环境现在也越来越不好了，他们（物业公司）都

不管的。”小区内多条主次道路上，出现了较宽

的裂缝和凹陷，道路坑洼不平。记者在小区内

看到，很多建筑垃圾随意堆放在路边或者单元

楼门口，汽车经过时扬起一阵灰尘。

“我们2005年刚住进来的时候，小区环

境和治安特别好，每天都有保洁打扫，小区内

也能经常看到保安巡逻的身影，现在卫生状

况变差，连治安组都被撤了。”一位老业主告

诉记者。

记者通过走访了解到，由于居住环境日

益变差，小区内一部分居民已经不再缴纳物

业费。居民告诉记者：“我们不是不交物业

费，而是实在没有看到交钱后的变化，如果物

业肯作为，整治了环境，服务了大家，就是物

业费比周边小区高，我们也愿意花钱改变我

们的居住环境。”

文并摄/实习记者 申彤

“街道对我们

老百姓真的太好

了，为我们老年人

发送大白菜，让我

们心里真暖啊！”近日，兴丰街道社区办

为辖区内的失独家庭，80岁以上空巢、

独居，以及残疾老人送去了特殊的冬日

“礼物”——冬储菜。据悉，街道将精心

挑选的大白菜和大葱发放给了辖区内的

913户老人，为他们解决了冬天吃菜难的

问题。

“非常感谢街道，每年都给我们送冬

储的大白菜，特别感恩。”家住富强西里的

李昕大爷今年已经90周岁了，他告诉记

者，街道不止每年在寒冬前会给社区老人

送冬储菜，在他过九十大寿时，街道还给

他送礼物祝寿，节日里也会送来问候，很

温暖。

据悉，此项活动是“七送”工作的延

伸，从2012年“七送”服务开始实施，“大

白菜进社区”活动就诞生了，并且受到了

老人们的热烈欢迎。2012年至2017年，

该活动受益人数已达4500余人次。连续

几年，街道为每户家庭送10棵白菜和一捆

大葱。街道负责人介绍，今年服务的群体

更大，加入了佟馨家园南里和佟馨家园北

里两个今年刚回迁的社区，兴丰街道也为

这个大家庭的新成员送去惊喜和感动。

社区工作人来到富强西里一户103

岁老人家中，将白菜和大葱送给老人。

老人虽然耳背听不见，但看着眼前街道

送来的冬储菜，感动得落下了眼泪，直

说：“谢谢你们。”

“由于老人年岁大了，腿脚不方便，我

们社区的工作人员和志愿者将把大白菜

送到每一户老人的家里。”一位社区工作

人员说，爬楼、扛大白菜可都是力气活，每

年送白菜时大家都很辛苦，可是看见老人

们真诚的笑容，大家什么劳累都忘了。

参加活动的志愿者表示，他们每年都

在坚持给孤寡老人送菜、送温暖，今后他

们将让更多的爱心凝聚成河，让这种爱在

兴丰街道传递下去。

据了解，此项活动覆盖兴丰街道辖区

内17个社区。通过此活动，让老人们在冬

天还未到之前，感受到了党的温暖和街道

的关怀。

文并摄/记者 李梦丽

位于清源

街道滨河东里

六栋楼小区南

侧，有一条近

200米长的胡同，由于只有一盏路灯，夜

晚的胡同亮度明显不足，给附近居民带来

了极大的不便。滨河东里社区居委会了

解该情况后，立即着手解决问题。近日，

该胡同里5盏太阳能路灯亮起，照亮居民

回家的路。

据了解，由于考虑到胡同道路狭窄，

同时安装的路灯灯光会影响低楼层的居

民夜间休息，针对这两个问题，滨河东里

社区居委会征求了居民们的意见，最终决

定用太阳能灯代替传统的电线杆路灯。

绿色环保的太阳能路灯安装在围墙上，照

明的同时还不影响居民的休息。

文/记者 李梦丽 图/清源街道

近日，观音寺

街道联合城建、工

商、消防、城管等

部门进行联合执

法，对大兴区黄亦路旁的一处废弃加油站

和几间门面房进行了依法拆除，此次拆除

的均属于违法建设。

据了解，此处加油站建设于2000年

左右，紧邻黄亦路，至今已经废弃多年，存

在着消防安全隐患。今年8月，观音寺街

道对这处违建下发了整改通知，在与房屋

的建设人进行了协商沟通后达成一致，进

行拆除工作。

拆除现场拉起了警戒线，拆除开始

前首先将屋内废弃的油桶、油罐进行了

安全转移，之后与房屋建设人再三确认

没有私家物品后，所有人撤离到警戒线

外，挖掘机开始工作，先用土将加油站内

废弃的九个加油桩依次填埋，以防止拆

除工作中残余燃油引发火情。之后两台

挖掘机同时工作，对加油站的主体建筑

和门面房进行拆除，消防车同时进行降

尘工作。

观音寺街道综治办主任张春生说：

“由于这处加油站已经废弃多年，属于违

法建设，又处在黄亦路旁，我们对它进行

依法拆除，消除安全隐患。至于拆除后的

规划，由这处土地的拥有人进行安排,我们

负责帮助拆除并整理现场。”

文并摄/实习记者 申彤

近日，瀛海镇各

社区“社情民意联络

箱”上岗了，社区通过

设立“社情民意联络

箱”，及时了解到社区内的社情民

意，居民有任何建议或意见都可以

在家门口直接向社区反映。

据悉，这批联络箱是由企业爱

心捐赠，为居民提供了提出问题、反

映问题的平台，增加与居民信息沟

通的渠道。社区安排工作人员充分

利用好信箱，定期开箱，定期答复，通

过联络箱架起与居民的“连心桥”。

文/记者 李梦丽 图/瀛海镇

物业管不着 居民不满意
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